

EKB POST JUNI 2013

Die Arbeiten im Bahnhof Brig sind mechanisch abgeschlossen, somit ist ein durchgehender Fahrbetrieb wieder möglich. Am Donnerstag 6.6.2013 ist wieder Fahrtag.

Vereinsreise 2013

Am 30.5.2013 7.30 Uhr besammelten sich 15 EKB Mitglieder mit Anhang am Bahnhof Balsthal. Unsere Reise ging über Oensingen, Olten, Zürich nach Weinfelden. Dort wurden wir von einigen Mitglieder des Modelleisenbahnklubs Weinfelden herzlich empfangen.



Mit einer TüTaTo Extrafahrt wurden wir zum Klublokal chauffiert. Kaffee und Gipfeli organisierte der Weinfelder Klub und wir konnten uns der Modellanlage widmen.

Bilder Modellanlage Weinfelden:



Mit dem TüTaTo ging's wieder zurück nach Weinfelden, wo wir im Restaurant Eisenbahn unser Mittagessen einnahmen.



Die Dessertkarte war sehr speziell:

Unsere Dessertvariationen	
Teppich trifft Holz Zweifarbige Schoggimousse	Fr. 3.50
Ral 90 gemischt Zitronen Verveine Parfait	Fr. 3.50
Muldenziegel Frische Erdbeeren mit Vanilleglace	Fr. 3.50
Ausführungsplan 1115 Erdbeermousse	Fr. 3.50
Kupferdachrinne Crema Catalana	Fr. 3.50
Javelwasser gekühlt Frucht Sorbet	Fr. 3.50

Alle diese obigen Desserts sind in kleinen Portionen angerichtet. Sie können die Menge der von Ihnen gewünschten Süßspeise selbst bestimmen. 1, 2 oder 3

Unsere Dessert	
Gelegte Marmorplatten Caramelköpfl mit Rahm	Fr. 6.50
Flüssig-Beton-Mischung Icekaffee Isebahnli	Fr. 8.50
Kalt-Warm-Reaktion gross Coupe Dänemark	Fr. 9.50
Kalt-Warm-Reaktion klein Coupe Dänemark	Fr. 7.50
Depot Mäuse Revier Verschiedene Käse, nicht angeknappert	Fr. 12.50
Thurgovino 4cl Ein feiner Portwein passt sehr gut zu Käse Hergestellt nach Original-Portwein Rezept. Einfach geniessen. Von Rutishauser	Fr. 7.50

Wohlgénährt sind wir nach Bussnang zu Stadler Rail aufgebrochen. Die sehr interessante Führung durch die Hallen von Stadler Rail wurde mit einem Aperó abgeschlossen.



Schon ist es wieder Zeit sich auf den Heimweg zu machen.



Über Weinfelden, Zürich, Olten sind wir wieder in Balsthal angekommen.

Vielen Dank Rene Hafner für die Organisation der gelungenen Klubreise.

Mehr Bilder könnt ihr auf unserer Homepage oder auf you tube ansehen sie werden noch hochgeladen.

PREMIERE

Am kommenden Fahrtag werden 2 gespendete Loks für den EKB ihre Jungfernfahrt auf der Anlage absolvieren. Bilder und mehr darüber in der Juli Post.

Gruss die EKB's